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自 由 民 主 党 １８番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新たな総合計画の特徴について

１ 新たな総合計画において、県民が県づくりを自分事とし 知 事 復興・総合計画

て捉え、豊かさや幸せを実感できるような県づくりを進め 課

るべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

２ 新たな総合計画において、意識調査項目の目標値をどの 企画調整部長 〃

ように設定したのか尋ねたい。

二 「ひと」分野について

１ 県は、婚姻数の目標達成に向けてどのように取り組んで こども未来局長 こども・青少年

いくのか尋ねたい。 政策課

２ 県教育委員会は、公立小中学校における理数教育を充実 教 育 長 教 育 庁

させるため、教員の指導力向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

３ 県は、生涯学習の推進に向けてどのように基本指標を設 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

定し、取り組んでいくのか尋ねたい。 長

４ 県は、文化やスポーツの振興にどのような視点で取り組 〃 文 化 振 興 課

んでいくのか尋ねたい。 ス ポ ー ツ 課

三 総合計画の遂行について

１ 総合計画におけるＳＤＧｓの視点について、どのような 企画調整部長 復興・総合計画

考えで位置付けたのか尋ねたい。 課

２ 総合計画において、復興関連施設をどのように位置付け 〃 〃

ているのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県立高等学校改革に伴う地域振興にどのように取り組ん 企画調整部長 企 画 調 整 課

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 総合計画策定プロセスの中で、どのように職員の意識醸 〃 復興・総合計画

成を進めてきたのか尋ねたい。 課

５ 県は、総合計画を着実に推進していくため、職員の意識 総 務 部 長 職 員 研 修 課

付けにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


